
Previnieron a la Asamblea de Barrios de cateo en la Condesa: Héctor de Mauleón
Jueves, 23 de Junio de 2016 15:15

En el espacio de Radio Fórmula, Joaquín López-Dóriga entrevistó al periodista Héctor de
Mauleón, quien habló sobre el edificio cateado que era ...
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https://www.google.com/url?rct=j&amp;sa=t&amp;url=http://lopezdoriga.com/nacional/alguien-previno-a-la-asamblea-de-barrios-de-cateo-en-la-condesa-hector-de-mauleon/&amp;ct=ga&amp;cd=CAIyGjFiYjhmNjdlMDUxMTUyMGE6Y29tOmVzOlVT&amp;usg=AFQjCNHQO2_GafCMQqip3pQicKsUDbOWsw

